

A N F R A G E von Dr. Pia Holenstein Weidmann (SP, Affoltern a. A.)

betreffend Auswirkungen der Plafonierung von Stütz- und Fördermassnahmen

Die Staatsbeiträge an die Gemeinden für Stütz- und Fördermassnahmen an der Volksschule wurden als Sparmassnahme (San 04.217) um ein Drittel gekürzt.

Da anzunehmen ist, dass diese Massnahmen einen Zweck hatten, nämlich integrierend wirken und Sonderschulung vorbeugen sollten, müsste die Einschränkung beobachtet werden. Denkbare Folgen wären z.B. vermehrte Sonderschulung oder Repetition oder das Ausweichen auf private Lösungen.

Daher bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Kinder haben in den vorangegangenen Schuljahren welche Stütz- oder Fördermassnahmen erhalten? Bitte auch Mehrfachförderungen einzelner Kinder berücksichtigen.
2. Welche Gemeinden sind von der Plafonierung betroffen?
3. Mit welchen Einschränkungen haben die betroffenen Gemeinden reagiert, welche Therapien wurden eingeschränkt?
4. Sind in der Folge die Auswirkungen beobachtet worden? Welche Schlüsse sind zu ziehen? Resultieren neue Kosten daraus?

Dr. Pia Holenstein Weidmann